



やらまいか

クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～

会長／樺山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所
事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：<http://toyokawahoi.tank.jp/>

本年度4第回 通算1683回 2022年8月2日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	7/12 修正出席率
		72名	40名	61.5%	81.5%

ゲスト：(なし) ビジター：(なし)

★会長あいさつ

樺山修一 会長



大変、暑い日が続いています。全国では内陸部で40℃超える地域もあるようですが、東三河は太平洋に近いせいか、幾分、最高気温は低いようですが、水分補給に心がけ、体調管理には十分お気を付けください。

本日の定例理事役員会におきまして、クラブ細則、第3条、理事及び役員選挙の第1節により、年次総会に向けて、指名委員会の設置について承認されました。

構成メンバーは、本年度理事役員と過去3年度の会長経験者です。

来る12月6日の年次総会に向けて、指名委員会を開催して、次年度の理事役員選任作業を行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

先週、細井幹事と一緒に商工会議所の某会議に出席してまいりました。細井幹事が「市民病院で左目の出来物の除去手術を受けるのでお岩さんのような顔で行くかもしれません」と言っていました。そんなことを言っても眼帯をしてくるだろうと思っていましたら、本当にお岩さんのような顔で来ました。

眼帯はしない方が良く、特に子供についてはしてはいけないと昔から言われています。目の神経は目を使うことにより発達するそうです。生まれたばかりの赤ちゃんの視力は未発達で、成長と共に目を使う

ことにより視力が発達するそうです。ですから眼帯をすることにより目を使わないと目の神経が発達しなくなってしまいます。

最近の子供に視力低下が多くいるそうです。テレビゲームやマンガとか二次元のものを長く注視していると片目だけで見る癖がついてしまい、見ない方の目の視力が未発達になってしまいます。特に未就学児は最も発達が著しい時期なので要注意で、三日間眼帯をただけで、一生見えなくなることもあるそうです。

我々の世代は子供時代、外で遊ぶことが多く、これぐらいの水たまりなら飛び越えられるか、これぐらいの高さなら飛び降りても怪我をしないかと三次元のものを目で見て、距離の判断をしたりして遊びの中で視力を発達させてきました。

我々は今では視力も老化と戦っているのもあまり意味がありませんが、子供や孫には眼帯はもとよりテレビゲーム、スマホ、マンガとかの二次元物より、外で遊ばせる方が目の健康には良いという事です。本日の例会は理事役員委員長の就任のあいさつ最終日です。よろしくお願いいたします。

★幹事報告

細井 勉 幹事

例会臨時変更のお知らせ
ガバナー月信8月号の回覧
ニコボックスへの申告のお願い

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ

太田稔会長エレクト



会長エレクトということで、1年間やらせて頂きます。今年、会長エレクトですので、次年度は会長ということになります。ロータリーに入会して、皆さんに色々と頼まれて「いいよ、いいよ」と言っていたら、とうとう会長を引き受けることになりました。今年、特にやることはなく、樺山会長の言動を見て、聞いて、勉強しようと思っています。来年度、豊川市が市制80周年になるようです。豊川市から80周年の冠をつけた事業をやってもらいたいと話が来ているようです。何かできるか考えながら1年間を過ごしていきたいと思っています。1年間宜しくお願いします。

前年度中は皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。任期が終わりました1ヶ月経ちますが、まだ緊張をしております。この緊張も8月30日の例会で前年度の事業報告を終えて、緊張が解けるのではないかと考えています。

林博宣直前会長



コロナ感染が、また増えてきました我々の業界もうんざり状態です。樺山会長におかれまして、まだまだ難しいかじ取りが続くかと思っています。健康には十分に留意されて頑張ってくださいと思います。

会長が終わり、直前会長というお役になりました。そしてロータリー情報委員会の副委員長の役もあります。小野委員長に協力していきたいと思っています。1年間宜しくお願いします。

本年度クラブ奉仕委員長を仰せつかりました。クラブ奉仕委員長は、親睦委員会をはじめとしてクラブの内部の委員会と連携をしていくとても大切な委員長だと認識をしています。本来ならば、経験豊富な方がクラブ奉仕委員長をやられると思っています。細井幹事からお声がけを頂き委員長をお受けしてしまいました。

コロナがまだまだ落ち着かない状況ではあります。コロナの中での2年間、過去の会長幹事さんは苦勞をされてきたと思います。少しずつですが、どのような形で進めていけば良いのかなと、おぼろげながら見えてきているように思います。幸いにも当クラブには、しっかりしたガイドラインが作られていますので、それに沿って、樺山会長の方針と照らし合わせながら、各委員会と連携を取って進めて参りたいと思います。

石黒貴也クラブ奉仕委員長



色々と心配ではありますが、副委員長には前年度幹事の小田さんがおられるので、副委員長というより相談役としてご指導も仰ぎながら1年間進めて参りたいと思います。どうぞご協力をよろしくお願い致します。

本年度会報委員長を仰せつかりました。初めて委員長を仰せつかりましたので、1年間頑張りたいと思っています。鈴木副委員長と一緒に全部の行事に出席をして、皆さんの活動を会報に反映していきたいと思っています。臨場感あふれる、分かりやすい会報を皆さんにお届けしたいと思っています。1年間宜しくお願いします。

大仁孝泰会報委員長



15

坂口幹夫ニコボックス委員長



本年度ニコボックス委員長を仰せつかりました。昨年度は、近藤会員が委員長で私が副委員長でした。今年は私が委員長で近藤会員が副委員長です。もう一年間、このコンビで進めさせていただきます。

細井幹事さんから、ニコボックスへの申告の分のお願いがありました。幸せな言葉を添えて頂いたニコボックスを発表させて頂きたいと思っています。どうぞ1年間よろしくお願い致します。

本年度ニコボックス委員長を仰せつかりました。昨年度は、近藤会員が委員長で私が副委員長でした。今年は私が委員長で近藤

大場篤クラブ戦略委員長



本年度クラブ戦略委員長を拝命しました。クラブ戦略委員会というのは、まだ新しい委員会になります。2017-18年度の神野ガバナーの時に地区のビジョン「10年後20年後も地区の輝きが持続可能であること、そのためにはクラブが輝いていることが必要」ということで、その行動指針の1番に「クラブ中期計画策定のためのクラブ戦略委員会の設置」とあり、クラブ戦略委員会を作りましたということでも新設されました。

クラブにクラブ戦略委員会があり、地区にも戦略委員会があります。地区の戦略委員会では、この先10年後20年後の地区の輝きが持続可能であるために、当地区の戦略委員会にはガバナー補佐の皆さんにも加わって頂き、RIの戦略計画すなわち、これからのロータリーのブランドマーケティング戦略に基づいてSNSの利用促進、公共イメージ向上、会員基盤の強化などを模索しています。というのが地区のビジョンで、それを各クラブで分析をして、今後どのような方向にクラブを持っていきたいかを議論して頂きたいとのことです。

このようなことからクラブ戦略委員会ができました。豊川宝飯クラブでも5年前からやっています。

本年度クラブ戦略委員長を拝命しました。クラブ戦略委員会というのは、まだ新しい委員会になります。2017-18年度の神野ガバ

では、具体的に何をするのかというと全く分かりません。樺山会長の指示を仰ぎながら1年間やっていきたいと思っております。1年間宜しくお願いします

★ニコニコボックス

熊澤克人会員 誕生日を祝って頂き
早川喬俊会員 //
山本博史会員 //
山本章吾会員 //
池田 弘会員 事業所創業を祝って頂き
大仁孝泰会員 //
寺部良洋会員 //
井指光基会員 //

★国際ロータリーのFacebook紹介

8月はロータリーの「会員増強・新クラブ結成推進月間」。会員基盤の成長について真剣に考える月です。会員制組織であるロータリーにとっては、会員基盤の成長を図り、インパクトを広げることが重要です。

会員基盤は、少なくとも三つの方法で成長させることができます:(1)入会への関心を高めることに力を注ぐこと、(2)既存会員の積極的な参加を促すこと、(3)地元のニーズに応える新クラブを設立し、さらに多くの入会者を引き付けること。歴代の国際ロータリー会長たちも、会員増強におけるこれらの側面を強調してきました。

今年度のジェニファー・ジョーンズ RI 会長は、ロータリーにとって必要なのは会員にとっての「居心地のよさ」と「配慮」であることを再認識するよう呼びかけています



8月の会長メッセージをお読みください：
<https://on.rotary.org/34sR6pw>

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也